

Fecha: 04-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Voluntarios de INJUV se desplazarán hasta la octava región para ayudar a damnificados por los incendios

Pág. : 6  
Cm2: 402,4Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# Voluntarios de INJUV se desplazarán hasta la octava región para ayudar a damnificados por los incendios

El Instituto Nacional de la Juventud en el Maule organizó un voluntariado para ir en ayuda de las personas damnificadas de los incendios de la octava región. Son cerca de veinte los jóvenes de diversas casas universitarias de la región que se desplazaron hasta Penco para realizar labores de voluntariado.

Los trabajos de voluntariado estarán enfocados en remoción de escombros, ayuda en centros de acopio y contención emocional para los y las afectados por los incendios.

El director regional de INJUV, Diego Poblete, valoró la respuesta de las juventudes para ayudar en estos casos de catástrofe. "Estamos muy contentos con la convocatoria que hemos realizado junto a diversas casas estudiantiles de educación

superior, donde después de un proceso de selección pudimos seleccionar a 20 jóvenes que realizarán labores de voluntariado en la octava región. Además, debemos destacar la coordinación intersectorial que realizamos como Gobierno, donde contactamos al ISL, la seremi de salud, la seremi de Gobierno y otros servicios públicos, para preparar de buena forma a nuestros voluntarios, ya sea con la implementación que necesitan, las vacunas que requieren y las capacitaciones necesarias para que puedan ser realmente una ayuda en la zona afectada".

En tanto, la seremi de Gobierno, Lucía Bozo, destacó el trabajo intersectorial y la disposición de las juventudes para ayudar. "Estamos

muy contentos con la respuesta que tuvieron nuestras juventudes, que siempre están dispuestas a ayudar cuando se les necesita. Como Gobierno coordinamos diversos actores para que este voluntariado en primer lugar sea seguro para nuestras juventudes y que puedan ser una real ayuda para los damnificados".

Finalmente, la seremi de Salud, Carla Manosalva, destacó la importancia que tiene que los jóvenes puedan ayudar de forma segura. "Para nosotros como seremi de Salud es muy importante el trabajo intersectorial, en esta instancia particular con INJUV, es importante que estos jóvenes vayan protegidos, principalmente vacunados contra el tétanos, voluntarios que se han vacunado tanto en



Talca y la comuna de Linares. Para nosotros el tema de la capacitación de cómo enfrentar una emergencia es fundamental, por eso lo hemos realizado, este trabajo resulta altamente relevante para dar seguridad a los padres de estos jóvenes que están partiendo a la comuna de Penco." Ademá

s, el Instituto Nacional de la Juventud también encabezó una campaña solidaria donde se reunieron artículos de aseo, pañales, comida para animales, y diversos elementos de entretenimiento para niños y juventudes.